
PROCÉS VERBAL DE LA
Séance du 14 Décembre 2022 - 20 heures -

Le procès-verbal du 22 Novembre2022, après lecture, est approuvé à I'unanimité.

PTésents : Mmes CLÉMENT, CHABRIDON, VAUCHER, BOURACHOT, VIARDOT, MTs GUILLEMIN, PERSICO,
REVLLON, RAVAT et PANNETIER.
Excusés : Mrs RAY, BENON, LEBEAU, Mmes DAGOREAU et pARENT

Mme CHABRIDON est désignée secrétaire de séance

Délibérations
*Après délibération, et à I'unanimité des membres présents, le conseil municipal fixe le prix des affouages à
40 euros la coupe de bois.
*Après délibération, et à I'unanimité des membres présents, le conseil municipal, accepte le remboursement
de la visite médicale préalable à I'embauche de M BARBIER et charge Mme le Maire à établir le mandat
d'un montant de 25 euros.
*Après délibération, et à I'unanimité des membres présents, Mme le Maire est autorisée à payer des factures
d'investissement avant le vote du budget 2023 à savoir une facture de 9375 euros pour l'aménagement d'un
verger conservatoire et une facture de24I,50 euros pour l'achat de livres.

Tarif des con s de cimetière
Le conseil municipal, après délibération et à I'unanimité des membres présents, fixe les tarifs du cimetière comme suit :
*concessions 30 ans : 120 euros
*concessions 50 ans : 200 euros
*columbarium 15 ans : 300 euros
*columbarium 50 ans 500 euros
*columbarium 30 ans 400 euros
*mini tombe 30 ans : 375 euros inchangé
*mini tombe 50 ans : 410 euros inchangé
Par ailleurs, les personnes auront la possibilité d'acquérir des concessions reprises par la commune au tarif avec le
caveau d'occasion à 720 euros pour une concession de 30 ans et à 800 euros pour une concession de 50 ans.

Ouestions diverses
*Le conseil municipal a choisi parmi plusieurs modèles un blason pour notre commune. Il s'agit d'un contenant
sur fondjaune avec un pont beige sur fond bleu. 11 sera présenté lors des væux du 07 Janvier prochain.
*La commission des finances se rejoindra le 1.'Février
*La poste peut prendre en charge des travaux permettant de sécuriser la salariée. Des contacts sont en cours et des devis
vont être demandés. Il sera aussi possible de poser des caméras de surveillance.

Le Maire
Patricia CLÉMENT Le secrétaire de séance
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